



Courchevel (Savoie) – Les Chenus – Chalet sur les pistes



Au pied des remontées mécaniques et des pistes en hiver, aux portes de la faune et de la flore en été, disposant d'une vue panoramique extraordinaire sur les sommets et la station, chalet de 346 m² avec garage couvert, 6 chambres, triple réception sous haute charpente avec cheminée monumentale, baies vitrées et terrasse face à la forêt de sapins. Édifice de premier plan pouvant, après restructuration, répondre à tous les desiderata d'une clientèle internationale. Réf. : AP730250. Prix : nous consulter



At the foot of the ski lifts and the pistes in the winter, near wildlife and flora in the summer, with an extraordinary panoramic view of the mountains and the resort, 346 m² chalet with covered garage, 6 bedrooms, triple reception room with lofty frame and monumental fireplace, bay windows and terrace facing the pine forest. After restoration, the foreground building will be suitable to the wishes of an international clientele. Ref. : AP730250. Price on request

Société de services en immobilier résidentiel
PARIS – ÎLE DE FRANCE – ALPES – PROVENCE – CÔTE D'AZUR